



## Tokio desembarca en Filología con la apertura de una oficina para la enseñanza del japonés

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La Facultad de Filología de la Usal es el séptimo centro académico del mundo en contar con una oficina internacional de la Universidad de Estudios Extranjeros de Tokio. Su rector Hirotaka Tateishi; el director de la Fundación Japón en Madrid, Shoji Yoshida; el decano de Filología, Vicente González, y la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, presidieron ayer el descubrimiento de la placa 'Japan Global Centre' en la antesala del despacho de los profesores del área de japonés de Filología.

La Universidad de Estudios Ex-

tranjeros de Tokio, fundada hace casi 150 años, tiene previsto abrir 38 oficinas a lo largo de la próxima década en los cinco continentes, especializadas en la enseñanza del japonés, como la instaurada ayer en la Hospedería Fonseca, que sigue los pasos de la oficina abierta recientemente en Londres, la sexta desde el punto de vista cronológico. La nueva franquicia se complementa con el envío de una lectora nipona al centro salmantino.

El decano Vicente González dejó claro que todas estas acciones han sido iniciativas específicas de la Facultad de Filología al margen del apoyo posterior del Rectorado.



Tateishi, Serrano, González y Yoshida intervinieron en el acto. :: A.G.A.